
开发区 Q4Q4
QIANJIANG EVENING NEWS

今日下沙今日下沙
2016.11.2│星期三│责任编辑：汤晓燕/版式设计：邬雯雯

电话：89898400 报料：800005086

编者按：10月17日，开发区召开深化产城融合加快城市发展暨奋战四季度动员大会。

会上，开发区党工委书记、管委会主任邵立春强调了三点：肯定工作成绩，总结峰会经验，始终保持良好精神状态；放大峰会效应，深化产城融合，

加快提升城市发展水平；奋战四季度，打好攻坚战，努力完成全年目标任务。

会后，各部门（单位）迅速组织讨论，认真学习贯彻会议精神，细化分解任务，狠抓落实推进，提出了本部门贯彻落实的思路和举措。现将各部门

（单位）贯彻落实情况予以摘编，供学习交流。

日前，开发区法院召开专题学习会，认真贯

彻落实开发区产城融合加快城市发展暨奋战四

季度动员大会精神。

会议指出，此次会议对开发区开创发展新局

面具有积极意义，全院干警要高度重视，自觉将会

议精神贯彻落实到审执工作中去，自觉将审执工

作纳入到开发区工作大局中去谋划、实施，为开发

区产城融合加快城市发展提供有力的司法保障。

针对下阶段工作，会议提出三点具体要求：

总结经验，全力维护社会和谐稳定。要把

保障 G20 峰会形成的好经验传承下去，以翻篇

归零的心态，扬鞭奋蹄再出发；全面开展矛盾纠

纷排查化解，积极参与社会治安综合治理；增强

敏锐性，加强破产重整案件等案件的审理，避免

发生负面炒作。

严格司法，抓好执法办案第一要务。推进

以审判为中心的诉讼制度改革，确保刑事审判

质量；强化民商事审判，保障群众切身利益，助

推经济转型升级；加强行政审判，倒逼依法行

政，促进法治政府建设；不断增强执行工作力

度，积极寻求执行难题的解决。

敢于担当，服务中心发展大局。要重视产

城融合过程中出现的利益调整，找准司法保障

和服务大局的切入点；建立健全重点工程服务

保障机制，既保障重点项目落地，又维护民生权

益；全面加强环境资源审判工作，继续落实好开

发区打击环境违法犯罪联动协作机制；妥善处

置劳资纠纷；全面推进司法改革，直面案多人少

的突出矛盾，积极争取理解与支持，内部注重整

合力量、补齐短板，增强看齐意识，确保人员分

类管理、法官员额制、司法责任制等改革工作的

推进，满足群众对公平正义的期待和要求。

本报记者 蔡杨洋

开发区法院：

抓好执法办案第一要务，为产城融合发展提供司法保障

近日，开发区检察院召开全院大会，认真学

习贯彻落实开发区深化产城融合加快城市发展

暨奋战四季度动员大会精神。

会上，院党组书记、检察长吕金芳传达了开

发区党工委书记、管委会主任邵立春同志讲话

精神，要求全院干警树立绿色司法理念，进一步

增强责任意识和服务意识，把平安建设、服务非

公企业健康发展和人才建设摆到更加突出位

置，为开发区产城融合提供有力法治保障。

履行法律监督职能、维护社会稳定

建立平安健康的和谐副城

及时总结峰会经验，调整工作重心，做好

“后峰会”时期检察工作。以“平安下沙”建设为

出发点和落脚点，充分履行批捕起诉等职能，密

切关注社会治安和公共安全出现的新情况，突

出打击危害食品药品安全、网络电信诈骗等犯

罪，保障平安生产生活环境；高度重视生态环境

保护，加强对破坏、污染生态环境犯罪的打击力

度，保障开发区构建绿色循环发展新模式。

着力优化发展环境

助力开发区打造一流创智新港湾

更加注重加强对非公经济体财产所有权、

知识产权、技术创新的司法保护，保护企业的合

法权益。依法妥善办理涉企案件，准确把握法

律政策界限，慎重使用强制措施，慎重扣押涉案

财物，维护企业正常生产经营秩序。通过强化

职务犯罪惩防工作，重点打击破坏企业发展环

境的职务犯罪，为企业营造良好发展生态。

坚持“一流”标准

从严打造过硬检察队伍

以绿色司法理念为引领，以标杆意识打磨

检察队伍精气神，积极打造对事业敬心、对群众

敬重、对法治敬畏的“一流”检察队伍。加强队

伍思想政治建设和纪律作风建设，继续深入开

展“两学一做”学习教育，加快查补短板和整改

问题的步伐，重点整治可能出现的各种“隐形”

和“变种”问题。抓好队伍专业化建设，全面提

升执法办案能力、群众工作能力和社会沟通能

力。 本报记者 杨渐

开发区检察院：

树立绿色司法理念，增强责任和服务意识

开发区广大市民及社会各界朋友们：

大家好！开发区坚持以服务保障 G20 峰会为

圆心，严格落实“四个最”、“四个满意”的工作要求，

上下同欲、众志成城、顽强拼搏，用决心和毅力、心血

和汗水圆满完成了服务保障峰会的各项工作，交出

了一份满意的答卷。峰会的圆满落幕，得益于广大

市民群众的积极参与、热情支持和无私奉献，在此开

发区党工委、管委会表示诚挚的谢意。

勇立潮头再出发。随着峰会的结束，杭州的发

展愈加充满活力，也愈加引起世人的关注，开发区也

朝着国际化这个方向大步迈进。在“后峰会时代”，

开发区逐浪前行，溯迎而上，放大峰会效应，适时出

台了《全面深化产城融合提升开发区城市发展水平

的实施意见》，全面提升副城综合实力、创新活力和

区域辐射力，积极助推杭州建设世界名城。

现面向全区征集意见和建议，共谋开发区推进

城市国际化的发展良策，提供意见者，将有机会获得

一份礼物哦。真诚欢迎大家提出宝贵意见和建议。

1、您认为制约开发区发展的主要问题是什么？

有何具体建议？

2、您对开发区如何更好地实现产业高端化、副

城品质化、空间集约化、治理现代化等方面有哪些建

议和希望？

3、您对开发区如何更好地推进产城融合，迈向

国际化有哪些建议和希望？

（此卷仅供参考，以您
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